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学校
がっこう

や  幼稚園
ようちえん

などが  始
はじ

まること  ついて 

 

1. 城陽市
じょうようし

の小学校
しょうがっこう

、中学校
ちゅうがっこう

、市立
し り つ

幼稚園
ようちえん

 

授 業
じゅぎょう

が  始
はじ

まる日
ひ

：6月
がつ

 1
つい

日
たち

（月
げつ

） 

・小学校
しょうがっこう

の  給 食
きゅうしょく

は、6月
がつ

 3
みっ

日
か

（水
すい

）から  あります。 

・中学校
ちゅうがっこう

の  給 食
きゅうしょく

は、6月
がつ

 2
ふつ

日
か

（火
か

）から  あります。 

※予定
よ て い

が  変
か

わる  ことが  あります。 

 

※城陽市
じょうようし

の  近
ちか

くの  宇治市
う じ し

、京
きょう

田辺市
た な べ し

、久御山町
くみやまちょう

、井手町
いでちょう

、宇治田原町
うじたわらちょう

も  6月
がつ

 1
つい

日
たち

から  学校
がっこう

が  始
はじ

まります。詳
くわ

しくは  それぞれの 市
し

や  町
まち

の  ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を  

見
み

て  ください。 

 

２. 分散
ぶんさん 

登校
とうこう

（全員
ぜんいん

ではなく 決
き

まった 学年
がくねん

や クラス
く ら す

が 学校
がっこう

に 行
い

くこと）に  ついて 

5月
がつ

25日
にち

（月
げつ

）～5月
がつ

29日
にち

（金
きん

）に、分散
ぶんさん 

登校
とうこう

が  2回
かい

  あります。 

分散
ぶんさん 

登校
とうこう

は  学校
がっこう

や  幼稚園
ようちえん

に  より  行
い

く 日
ひ

や 時間
じ か ん

 が  違
ちが

います。 

詳
くわ

しくは  それぞれの  学校
がっこう

・幼稚園
ようちえん

に  聞
き

いて  ください。分散
ぶんさん 

登校
とうこう

の  時
とき

は  

授業
じゅぎょう

が  ありません。 

 

３. 詳
くわ

しいことは  それぞれの  学校
がっこう

・幼稚園
ようちえん

の  ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を  見
み

てください。  




